

REGION DU CENTRE
CENTRE REGION

DEPARTEMENT DU MFOUNDI
MFOUNDI DIVISION

COMMUNE D'ARRONDISSEMENT
DE YAOUNDE 7
YAOUNDE 7 SUBDIVISIONAL COUNCIL



REPUBLICQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

Paix - Travail - Patrie
Peace - Work - Fatherland

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°009 / AONO/CYDE7/CIPM/2023 DU 06/09/2023

POUR LES TRAVAUX DE REHABILITATION DE CERTAINES ROUTES EN TERRE DANS LA
COMMUNE D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE 7 : TRONÇON 1 : ENTREE IBAY-SUP -
CARREFOUR NKOLBISSON ; TRONÇON 2 : CARREFOUR FAMASSI - RIVIERE ANGHA'A
(LIMITE MBANKOMO) ; TRONÇON 3 : CHAPELLE NKOLBISSON - MESSEBE ET BRETelles).

Le Maire de Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de l'Etat du Cameroun, un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation des travaux sus indiqués.

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Le Maire de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de réhabilitation de certaines en terre dans la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7: Tronçon 1: Entrée IBAY-SUP - Carrefour Nkolbisson; Tronçon 2: Carrefour Famassi - Rivière Angha'a (limite Mbankomo); Tronçon 3: Chapelle Nkolbisson - Messebe et bretelles).

2. Allotissement

Les travaux seront exécutés en un lot (01) unique.

3. Consistance des travaux :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres consistent à l'exécution des travaux suivants :

- Travaux préparatoires
- Terrassement / chaussée
- Assainissement

4. Participation et origine :

La participation au présent appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises de travaux publics de droit camerounais installées au Cameroun et, possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de génie civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

5. Financement :

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'investissement de la Commune de Yaoundé 7, exercice 2023 pour un montant de cent millions (100 000 000) francs CFA.

6. Délai d'exécution :

La durée maximale d'exécution des travaux est de **quatre (04) mois**, à compter de la date de la notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

7. Cautionnement provisoire (garantie de soumission) :

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des finances, d'un **montant de 2 000 000 F CFA (deux millions francs CFA)** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des Offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des Offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'Offre.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7 (**Service des marchés, B.P. 3453, Téléphone : (237) 696 502 306** dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

Le dossier peut être obtenu à la Commune d'Arrondissement de Yaoundé VII (**Bureau des marchés, B.P. 3453, Téléphone : (237) 696 502 306** dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **100.000 francs CFA (Cent mille francs CFA)**, payable à la Recette Municipale de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7 au titre des frais de dossier.

10. Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'Offre financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause. Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

11. Remise des offres :

Les Offres rédigées en Français ou en Anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devront parvenir sous pli fermé contre un récépissé dûment signé auprès du **Service des marchés de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7**, au plus tard le 04/10/2023 à 13 heures et devront porter la mention :

Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence
N°009 /AONO/CYDE7/CIPM/2023 du 06/09/2023

Pour les Travaux de réhabilitation de certaines en terre dans la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7: Tronçon 1: Entrée IBAY-SUP - Carrefour Nkolbisson; Tronçon 2: Carrefour Famassi - Rivière Angha'a(limite Mbankomo); Tronçon 3: Chapelle Nkolbisson - Messebe et bretelles).

" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

12. Recevabilité des offres

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres ou celles ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques seront irrecevables. Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Ces pièces administratives ont une durée de validité de trois (03) mois, cette date limite de validité des pièces administratives doit être postérieure à la date de lancement de l'Appel d'Offres.

13. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en un temps et aura lieu le 04/10/2023 à 14 heures précises par la Commission Interne de Passation des Marchés de la **Commune de Yaoundé 7, dans la Salle des actes de la Mairie.**

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou se faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier. Les Offres sont ouvertes et évaluées en une étape.

14. Critères d'évaluation des offres :

14.1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires sont :

- dossier administratif incomplet ou non conforme, quarante-huit (48) heures après l'ouverture des offres ;
- Fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
- Note technique inférieure à 25 sur 35 des critères essentiels ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;

- Absence de la caution de soumission à l'ouverture des plis
- offre financière incomplète.

14.2. Critères essentiels :

Le système de notation des offres se fera par mode binaire (oui/non) et portera sur les critères ci-après dont le détail est donné dans le RPAO :

- | | |
|------------------------------------|------------------|
| - Présentation générale de l'offre | <i>oui/non ;</i> |
| - Personnel technique | <i>oui/non ;</i> |
| - Moyens matériels | <i>oui/non ;</i> |
| - Méthodologie | <i>oui/non ;</i> |
| - Références du soumissionnaire | <i>oui/non ;</i> |
| - Délai d'exécution | <i>oui/non ;</i> |
| - Capacité financière | <i>oui/non.</i> |

Pour être éligible, à l'évaluation financière, le soumissionnaire doit satisfaire à tous les critères dits éliminatoires et au moins 25 des 35 critères essentiels.

NB : Tout agent public listé parmi le personnel et qui n'a pas présenté tous les documents susceptibles de justifier sa libération de la Fonction Publique sera considéré comme non valable.

15. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date initiale fixée pour la remise des offres.

16. Attribution du marché

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les critères administratifs, techniques et financiers requis.

17. Additif

Le Maire de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé 7 se réserve le droit en cas de nécessité, d'apporter toute autre modification ultérieure utile au présent Dossier d'Appel d'Offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune d'Arrondissement de Yaoundé VII (Service des marchés, B.P. 3453, Téléphone : (237) 696 502 306).

N.B. : Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la Commission Nationale Anti-Corruption ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25/699 37 07 48 ou le MINMAP au numéro vert 1517.

Ampliations:

- DDMINMAP/MFOUNDI
- ARMP CENTRE
- Mairie Yaoundé 7
- Président CIPM
- Affichage

Yaoundé, le

05 SEPT 2023

LE MAIRE DE LA COMMUNE DE YAOUNDÉ 7



Augustin Tamba
Maire

REGION DU CENTRE
CENTRE REGION

DEPARTEMENT DU MFOUNDI
MFOUNDI DIVISION

COMMUNE D'ARRONDISSEMENT
DE YAOUNDE 7
YAOUNDE 7 SUBDIVISIONAL COUNCIL



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

Paix - Travail - Patrie
Peace - Work - Fatherland

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°009 /AONO/CYDE7/CIPM/2023 OF 6th 09/2023 FOR THE REHABILITATION WORKS
OF SOME DIRT ROADS IN THE MUNICIPALITY OF YAOUNDE 7: SECTION 1: IBAY-SUP
ENTRANCE - NKOLBISSON CROSSROADS; SECTION 2: FAMASSI CROSSROADS - ANGHA'A
RIVER (MBANKOMO LIMIT); SECTION 3: NKOLBISSON CHAPEL - MESSEBE AND BRACES).

The Mayor of the municipality of Yaoundé 7, Project Owner, launches on behalf of the State of Cameroon, an Open National Call for Tenders for the realization of the above-mentioned works.

1. Subject of the invitation to tender

As part of the increase in the supply of education in the Yaoundé 7 Sub Divisional Council, the Mayor of the District Municipality of Yaoundé 7 Contracting Authority launches an Open National Call for Tenders for the rehabilitation works of some dirt roads in the Municipality of Yaoundé 7: Section 1: IBAY-SUP entrance - Nkolbisson crossroads; Section 2: Famassi crossroads - Angha'a river (Mbankomo limit); Section 3: Nkolbisson chapel - Messebe and braces).

2. Allotment

The works are divided into a single lot.

3. Consistency of work

The works covered by this Call for Tenders consist of the execution of the following works:

- Preparatory work
- Earthwork / roadway
- Drainage.

4. Participation and origin

Participation is open on equal terms to all eligible Cameroonian companies eligible and fulfilling the conditions set out in the Specific Tender Regulations (RPAO).

5. Financing

The works, subject of this Call for Tenders are financed by the Investment Budget of the Municipality of Yaoundé 7, on behalf of the 2023 budget year.

6. Execution time

The maximum period provided by the Project Owner for carrying out the works covered by this Invitation to Tender is four (04) months from the date of notification of the service order to begin the services.

7. Provisional surety

Under penalty of rejection, each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond established by a first-class bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance and whose list appears in document 12 of the DAO of an amount equal to Two Millions (2 000 000) CFA Francs, valid for thirty (30) days, beyond the deadline for the validity of offers.

8. Consultation of the Bidding Documents

The Tender Dossier can be consulted during working hours at Yaoundé 7 Town Hall at the Markets Office.

9. Acquisition of the Bidding Documents

The Tender Dossier may be obtained during working hours at Yaoundé Town Hall 7, Markets Office upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of one hundred Thousand (100 000) CFA francs payable at the Municipal Revenue of the Municipality of Yaoundé 7.

10. Présentation of offers :

The documents constituting the offer will be divided into three volumes below, placed in a single envelope, including:

- Envelope A containing the administrative documents (volume 1);
- Envelope B containing the Technical Offer (Volume 2);
- Envelope C containing the Financial Offer (Volume 3).

All the constituent parts of the tenders (Envelopes A, B and C), will be placed in a large sealed outer envelope bearing only the mention of the Call for Tenders in question. The different parts of each offer will be numbered in the order of the DAO and separated by spacers of the same color other than white.

11. SUBMISSION OF OFFERS

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach at Yaounde 7 council (Public procurement office, PO Box 3453 Yaoundé, Telephone : (237) 222 23 85 81) not later than 4th 10/2023 at 1 P.M. and should carry the inscription :

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°009/AONO/CAYDE 7/CIPM/2023 OF 6th 10/2023 FOR THE REHABILITATION WORKS OF
SOME DIRT ROADS IN THE MUNICIPALITY OF YAOUNDE 7: SECTION 1: IBAY-SUP ENTRANCE -
NKOLBISSON CROSSROADS; SECTION 2: FAMASSI CROSSROADS - ANGHA'A RIVER (MBANKOMO
LIMIT); SECTION 3: NKOLBISSON CHAPEL - MESSEBE AND BRACES).

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"

Tenders received after the deadline for submission of tenders will not be received.

12. Admissibility of tenders

Tenders received after the date and time of submission of tenders or those that do not respect the mode of separation of the financial tender from the administrative and technical tenders will be inadmissible. Under penalty of rejection, the required administrative documents must imperatively be produced in originals or in copies certified true by the issuing department, in accordance with the stipulations of the Special Rules of the Call for Tenders. These administrative documents have a period of validity of three (03) months, this expiry date of validity of the administrative documents must be after the launch date of the Call for Tenders.

13. Opening of bids

The opening of bids will be done in one time and will take place on 4th 10/2023 at 1 PM hours precisely by the Internal Tenders Commission of the Municipality of Yaoundé 7, in the Hall of Acts of the Town Hall.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a person of their choice duly authorized and having perfect knowledge of the file. Bids are opened and evaluated in one step.

14. Evaluation Criteria

14.1. Eliminary criteria

The eliminary criteria are :

- incomplete or non-compliant administrative file, 48 hours after the opening of bids ;
- False declarations or falsified documents;
- Technical score less than 25 out of 35 of the essential criteria
- Absence of a quantified unit price;
- Absence of the bid bond at the opening of the bids
- incomplete financial offer;

14.2. Essential criteria :

The bid rating system will be binary (yes / no) and will relate to the following criteria, details of which are given in the RPAO :

- | | |
|-------------------------------------|----------|
| - General presentation of the offer | Yes/No ; |
| - Technical staff | Yes/No ; |
| - Material resources | Yes/No ; |
| - Methodology | Yes/No ; |
| - References of the tenderer | Yes/No ; |
| - Execution deadline | Yes/No ; |
| - Financial capacity | Yes/no. |

To be eligible for the financial evaluation, the tenderer must meet all the so-called eliminary criteria and at least 25 of the 35 essential criteria.

NB: Any public official listed among the staff and who has not presented all the documents likely to justify his release from the Public Service will be considered invalid.

15. Duration of Validity of Bids

Tenderers shall remain bound by their tenders for ninety (90) days from the closing date for the submission of tenders.

16. Contract award

The contract will be awarded to the tenderer presenting the lowest evaluated tender and fulfilling the required administrative, technical and financial criteria.

17. Addendum

The Mayor of the municipality of Yaoundé 7 reserves the right, if necessary, to make any other useful subsequent modification to this Tender Document.

18. Supplementary information

Complementary information may be obtained during working hours from Yaounde 7 council (**Public procurement office, PO Box 3453 Yaoundé, Telephone : (237) 696 502 306.**

N.B. : For any attempt at corruption or acts of bad practice, please call the National Anti-Corruption Commission or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25/699 37 07 48 or MINMAP on the green number 1517.

Yaoundé, on 05 SEPT 2023

THE MAYOR OF YAOUNDÉ 7 MUNICIPALITY

Copies to:

- MINPM
- ARMP ;
- YDE 7 MUNICIPALITY
- Chairman ITB ;
- Display ;



Augustin Tamba
Maire